



北関東甲信越管推

プロク課支社長会議「奪首作戦」開催

12月12日本社にて「ノンマリン対T100」完遂に向けた緊急課支社長会議が、後藤社長ご出席のもとに開催されました。

冒頭、濱田常務から短期決戦にのぞみ、「毎日最良のコンディションで出社」してこそアイデア・工夫が生まれる、と説示がありました。さらに、各課支社長を代表して8名の課支社長が具体的なノウハウ・成果を発表しました。

社長から、「地力がついたいまこそ千載一遇のチャンスである。この4か月は自分自身と部下の健康に留意しながら、自信と勇気をもって短期決戦に集中せよ」という訓示をいただき、全員決意を新たにしました。

(鳥巣通信員)



中部本部

「エルミタージュ美術館展」名古屋展開催

当社100周年記念事業の一環として協賛した「エルミタージュ美術館展」(名古屋展)の開会式が、12月15日からの一般公開に先立って、14日午後名古屋市立美術館ロビーで行われました。

同美術館長、中日新聞社社長の挨拶のあと、後藤社長、東海ラジオ放送社長、東海テレビ放送社長によるテープカット。参加者は秀作をじっくり鑑賞しました。

この内容は中日新聞などで大きく取り上げられ、文化で社会に貢献する当社の姿勢をPRすることができました。

(下村通信員)

静岡

社会福祉助成金を贈呈

安田火災記念財団の63年度社会福祉助成が、県内では唯一「遠江学園(財団法人浜松こども園が設置・運営する重度障害児生活訓練ホーム)」に決定し、11月25日、人見浜松支店長から贈られました。同園ではこの助成金を、音楽リズム療法のプレールーム建設資金に活用することです。

また、これに合わせて浜松支店では、創業100周年と63年度上半期ノ

安田火災記念財団(滋賀県)助成金	
遠江学園に100万円	
理事長は三十万円	助成金を贈呈する
法人浜松こども園が設置・運営する重度障害児生活訓練ホーム	贈呈式は、浜松市内で行なわれた
「人見浜松支店長より贈呈式に出席した」	安田火災記念財団理事長
同様は音楽リズム療法のア	に目録と手写が贈られた
また、同様の創業百年を記念	人見浜松支店代理店職員目録



ンマリントップの業績を記念して、社員・代理店100名による寄付を行いました。なお、この模様は静岡新聞に掲載されました。(木村通信員)



愛知

豊田市に『ひまわり』複製画を寄贈

愛知東支店豊田支社が、豊田市に、『ひまわり』複製画を寄贈しました。豊田市は市の花をひまわりに制定しており、当社創業100周年のPRと豊田都市開発株へのAg委託のお礼を兼ねて今回の寄贈となったものです。

11月30日の贈呈式には、当社より瀬戸常務、岩波愛知東支店長、大野豊田支社長が出席され、松村豊田市助役に手渡しました。このニュースは毎日、朝日、中日新聞などにも取り上げられ、今後の営業活動に大きなプラスとなりました。

(下村通信員)